
CDU-Fraktion im Ortsbeirat Mainz-Neustadt          

                  
    

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am  
 

  

Baumfällung Frauenlobplatz 

   

Auf dem Frauenlobplatz wurde kürzlich ein Baum (am Spielplatz) gefällt. Gerade im 

Sommer ist eine ausreichende Beschattung des Spielplatzes essenziell. Es ergeben 

sich daher folgende Fragen:  

 

- Plant die Verwaltung, einen neuen Baum als Ersatz für den kürzlich gefällten 

Baum zu pflanzen?  

o Falls ja, wann wird dies geschehen?  

o Falls nicht, was ist alternativ vorgesehen, um für Beschattung auf dem 

Spielplatz zu sorgen?  

 

 

Mainz, 21.01.2025          gez. Thorsten Darmstadt    

         


